
9 Pièces

340 m²

Réf. 136 VB

2 600 000 €

Carqueiranne
Maison à vendre (83320)
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Nichée au cœur d'un parc arboré de 2 675 m², cette élégante demeure

du début du XXe siècle offre un cadre de vie exceptionnel sur la Côte

d'Azur,  à quelques pas du charmant village préservé de Carqueiranne

et  à  seulement  10  minutes  de  l'aéroport  de  Toulon/Hyères.D'une

superficie de 340 m² répartie sur quatre niveaux, cette propriété marie

subtilement  le  charme  authentique  et  le  confort  moderne,  offrant  un

cadre de vie exceptionnel à ses hôtes.Dès que vous franchirez le seuil,

vous serez immédiatement séduit par la spacieuse pièce de réception,

où les espaces sont intelligemment agencés. Un ...

Nestled  in  the  heart  of  a  landscaped  park  of  2,675  m²,  this  elegant  early

20th-century  residence  offers  an  exceptional  living  environment  on  the  French

Riviera,  just  a  stone's  throw  away  from  the  charming  preserved  village  of

Carqueiranne and only 10 minutes from Toulon/Hyères airport.With a total area of

340 m² spread over four levels, this property subtly combines authentic charm with

modern comfort, providing an exceptional living space for its inhabitants.As soon as

you step through the doorway, you will  be immediately captivated by the spacious

reception room, where the spaces are ...

COLDWELL BANKER BEAU RIVAGE

26/28 Avenue du Général de Gaulle - 83320 CARQUEIRANNE
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